

L'armée israélienne attaque en connaissance de cause des civils à Gaza



Ramallah, 22 avril (RHC)- L'armée israélienne a attaqué en connaissance de cause des civils , spécialement des enfants, indique un rapport de l'ONG, Défense des Enfants International-Palestine(DNI-P).

Il existe des évidences et des témoignages sur le fait que l'armée israélienne a visé avec ses missiles des refuges d'enfants , des hôpitaux, des écoles, des hébergements créés par des organisations humanitaires, des maisons de civils dans lesquelles ils cherchaient refuge, signale le rapport qui rend compte de la mort de 225 enfants.

Prensa Latina a signalé que des statistiques d'agences de l'ONU sur le terrain indiquent qu'entre début juillet et fin août derniers, l'artillerie , la Force Aérienne et la Marine de Guerre israéliennes ont attaqué des zones de la Bande de Gaza et ont causé la mort de quelque 2 200 civils , en majorité des enfants et des femmes.

La liste des décès inclut quelque 11000 blessés et la destruction des foyers de plus de 100 000 personnes qui maintenant errent dans des refuges improvisés ou ont passé sans abri l'hiver rigoureux

palestinien.

La moitié des enfants ont perdu la vie suite aux attaques des modernes armes israéliennes.

Olivia Watson, représentante de DNI-P, a indiqué que les autorités israéliennes , dont l'armée est l'une des 10 plus puissantes du monde ne prennent aucune précaution pour éviter la mort de civils dans ses bombardements.

Le gouvernement palestinien va présenter le dossier de la plus récente attaque contre Gaza, devant la Cour Pénale Internationale pour argumenter ses accusations de crimes de guerre contre les autorités israéliennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53551-larmee-israelienne-attaque-en-connaissance-de-cause-des-civils-a-gaza>



Radio Habana Cuba